



Sehr geehrte, liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

der Februar ist fast vorüber, deswegen gewinnen die Prüfungen und deren Vorbereitung auch im Alltag immer mehr an Bedeutung. An den Elternabenden am vergangenen Dienstag haben Sie in den Oberstufen umfassende Informationen dazu erhalten. Den Aufschlag der Prüfungsrunde 2024 haben die HBF-Oberstufen gemacht, die ihre **praktischen Prüfungen** erfolgreich absolviert und damit auch einen wichtigen Schritt auf dem Weg zum Abschluss erreicht haben. Herzlichen Glückwunsch an alle Beteiligten! Weiter ging es heute mit WG Smith: Mit der **zentralen Leistungskursarbeit** im Fach Englisch wurde die Klausur unter Abiturbedingungen geschrieben und vermittelte einen Eindruck davon, wie eine solche Prüfung abläuft. 285 Minuten Prüfzeit sind eine ganze Menge! Für die einen klärt sich an einem solchen Tag, wie groß die Brotdose mit der Verpflegung werden sollte, andere stellen fest, dass die Schreibmuskulatur noch gestärkt werden muss. Auf jeden Fall ist eine solche "Generalprobe" immer wertvoll und ein Barometer dafür, ob das bisherige Lernengagement ausreichend war.

Die Fachlehrer fragen zur Zeit den Bedarf an einem **Prüfungsvorbereitungskurs** im Fach Mathematik für die HBF ab. Bei genügend verbindlichen Anmeldungen würde der Kurs in den Osterferien vormittags von Montag bis Gründonnerstag stattfinden.

Auch die **Praktika** der Schüler sind weitestgehend erledigt – nur die zweite Gruppe der BF1 kommt erst am 11. März wieder in die Schule. Da das Praktikum ein Teil der Zulassungsvoraussetzung zu den Abschlussprüfungen darstellt, erinnern Sie bitte Ihre Kinder daran, dass die erforderlichen Praktikumsnachweise und –berichte im Sekretariat abgegeben werden müssen, da sonst die geleisteten Praktika nicht angerechnet werden können.

Die Schüler der HBF-Oberstufen und die 12er WG-Klassen haben an der Veranstaltung "**Probieren vor dem Studieren**" der Hochschule Mainz teilgenommen. Nach der Begrüßung und einem informativen Vortrag konnten die Schüler Räumlichkeiten kennenlernen. Anschließend gab die Hochschule in verschiedenen Studiengangspezifischen und interaktiven Workshops praxisnahe Einblicke in die jeweiligen Studiengänge. Wir freuen uns, dass die Schüler interessante Eindrücke sammeln konnten.



Am 15. März erhalten die Schüler, rechtzeitig vor den Osterferien, ihre aktuellen **Leistungsberichte**. Sollten sich dazu Fragen ergeben, vereinbaren Sie bitte einen Termin mit den Lehrern, die gerne für Gespräche zur Verfügung stehen.

Veränderungen im Team: Herr Aydin hat uns zum 15. Januar verlassen, um sein Referendariat zu beginnen - wir wünschen ihm dafür viel Erfolg. Die Stelle konnte mit Herrn Schweigert neu besetzt werden, der die Fächer Mathematik und Physik an beiden Standorten unterrichtet. Wir freuen uns auf neue Impulse und die Zusammenarbeit.

Sie hören rechtzeitig vor den Osterferien wieder von uns, bis dahin erreichen Sie uns über die bekannten Kanäle. Machen Sie gerne vom neuen Angebot der SWOP-App Gebrauch, falls Fehlzeiten zum Halbjahr ein Thema waren. Sollten Sie Ihre Zugangsdaten nicht mehr wissen, fordern Sie diese gern unter der Mailadresse info@steinhoefelschule.de erneut an.

Wir wünschen Ihnen einen guten Start in den März, der uns hoffentlich mit Sonnenschein auf den Frühling einstimmt und grüßen herzlich aus der Schule -

Joachim Veigel – Sandra Florack – Tina Veigel – Sebastian Lambio – Carsten Manz



Impressum

Steinhöfelschule und Steinhöfelschule gGmbH
Rheinallee 3 | 55116 Mainz | Fon 06131 - 91200
Frauenlobstr. 3a | 55262 Ingelheim | Fon 06131 - 912091
<https://www.steinhoefelschule.de/>
info@steinhoefelschule.de

Partnerschaftsregister Amtsgericht Koblenz PR Nr. 19 | Amtsgericht Mainz HRB 45199
Aufsichtführende Behörde: ADD Neustadt.
[Datenschutzerklärung](#)